

## Herren Landesliga Gr. 3

SpVgg Mössingen : TSV Nusplingen  
Sonntag, 01.10.2023, 10:00 Uhr

### TSV Nusplingen stockt Punktekonto in der Herren Landesliga Gr. 3 auf

Im Spiel der Herren Landesliga Gr. 3 traf die Mannschaft der SpVgg Mössingen am vergangenen Sonntag im 2. Saisonspiel auf die Mannschaft des TSV Nusplingen. Die Gäste entführten bei ihrem 9:5-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Dabei kamen die beteiligten Personen allerdings in den Genuss von 7 Fünf-Satz-Spielen. Den Siegpunkt erzielte Jörg Ritter. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Jörg Ritter, der in seinen Matches ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass die SpVgg Mössingen dieses Match mit 2 und der TSV Nusplingen mit einem Ersatzspieler bestreiten musste.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Lange mit Gaa / Weiger ringen mussten Leuze / Steinhilber, bis sie ihre Kontrahenten mit 8:11, 12:10, 9:11, 11:7, 13:11 niedergerungen hatten. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Leuze / Steinhilber mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewannen. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Elsässer / Knöll ihren Gegnern Jagst / Sauter letztlich beim 9:11, 5:11, 11:9, 8:11 nicht gefährlich werden. Löffler / Amann verpassten es dann mit einem 6:11, 10:12, 16:14, 9:11 gegen Ritter / Ritter, einen Punkt für ihr Team zu erspielen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Recht kurzen Prozess machte indessen Steffen Leuze beim 3:0 mit Jürgen Sauter. Kai Elsässer bekam seinen gleichstarken Gegner Wolfgang Jagst hingegen beim deutlichen 1:11, 11:13, 5:11 nicht richtig in den Griff. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Rainer Löffler konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Hans Weiger beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Martin Steinhilber bezwang anschließend Sascha Gaa in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Steinhilber endete. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. 2:3 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Matthias Knöll und Jonas Ritter sich am Tisch gegenüber standen. Keinen Punkt beisteuern konnte Horst Amann im Match gegen Jörg Ritter, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler der SpVgg Mössingen und des TSV Nusplingen in die Box. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Steffen Leuze Wolfgang Jagst in fünf Sätzen. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Leuze mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Einen Zähler für das Team verpasste Kai Elsässer bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Jürgen Sauter. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Sascha Gaa war für Rainer Löffler am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Unglücklich war Martin Steinhilber in der Partie gegen Hans Weiger, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Matthias Knöll sein Einzel gegen Jörg Ritter noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Ergebnis weist die SpVgg Mössingen nun ein Punktekonto von 2:2 Punkten auf, während der TSV Nusplingen vor dem nächsten Spiel, das am 21.10.2023 gegen Spvgg Weil der Stadt ansteht, 4:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der SpVgg Mössingen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 08.10.2023 gegen den SSV Schönmünzach.

**Statistik:**

**SpVgg Mössingen**

Doppel: Leuze / Steinhilber 1:0, Elsässer / Knöll 0:1, Löffler / Amann 0:1

Einzel: S. Leuze 2:0, K. Elsässer 0:2, R. Löffler 1:1, M. Steinhilber 1:1, M. Knöll 0:2, H. Amann 0:1

**TSV Nusplingen**

Doppel: Jagst / Sauter 1:0, Gaa / Weiger 0:1, Ritter / Ritter 1:0

Einzel: W. Jagst 1:1, J. Sauter 1:1, S. Gaa 1:1, H. Weiger 1:1, J. Ritter 2:0, J. Ritter 1:0